



L'équipe de France de basket fauteuil en préparation à Niort pour les JO2024

dimanche 3 décembre 2023, par [lpe](#)

Niort Agglo, labellisée Terre de jeux, accueille l'équipe de France masculine de basket-fauteuil, du lundi 4 au jeudi 7 décembre prochain, dans le cadre de sa préparation au tournoi de qualification pour les Jeux paralympiques.

L'équipe de France se déplacera avec 14 joueurs professionnels et un staff de six personnes. Leur préparation se déroulera sur deux sites : la salle Barra à Niort et l'espace Tartalin à Aiffres.

Le programme des entraînements :

- Lundi 4 décembre de 15h à 17h et de 20h à 22h - Salle Tartalin à Aiffres.
- Mardi 5 décembre de 9h30 à 11h30, de 15h à 17h et de 20h à 22h - Salle Tartalin à Aiffres.
- Mercredi 6 décembre de 9h30 à 11h30, de 15h à 17h - Salle Barra à Niort.
- Jeudi 7 décembre de 9h30 à 11h30 - Salle Barra à Niort.

Un match d'exhibition sera organisé mercredi 6 décembre à 20h, salle Barra à Niort.

Afin de sensibiliser autour de la pratique du handisport, des entraînements seront ouverts au public, aux clubs sportifs et aussi à 26 classes issues de groupements scolaires labellisés « Génération 2024 ». Celles-ci sont inscrites dans un projet en lien avec l'équipe de France qui devrait s'étendre jusqu'au tournoi de qualification.

En parallèle, l'équipe de France rencontrera mardi 5 décembre, lors d'un déjeuner, plusieurs sportifs de haut niveau du territoire ayant déjà participé aux Jeux olympiques et paralympiques. Les joueurs iront également à la rencontre de patients du centre de rééducation Melioris Le Grand Feu à Niort.

La qualification pour les Jeux paralympiques de l'équipe de France masculine de basket-fauteuil passera par un ultime tournoi de qualification en avril à Antibes.

Soutenez un média indépendant : <https://boutique.lepetiteconomiste.com>